



Fue recibido por el alcalde y la doctora Cristina Galván.

Encuentro con el director del Hospital de Alinafe (Malawi)

Vva. de la Cañada, 5 de oct.2018.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido en la Casa Consistorial a Devline Mswoya, director del Hospital de Alinafe, centro hospitalario de Malawi con el que colabora, a través de un proyecto de salud dermatológica, la doctora y vecina de Villanueva de la Cañada, Cristina Galván.

El proyecto de la Fundación Emalaikat, que lidera la Dra. Galván, ha contado con el apoyo municipal desde su puesta en marcha en el año 2015. Recientemente, el Ayuntamiento les hizo entrega de alrededor de 3.400 euros, recaudados en la romería de San Isidro.